

Desde el pasado 1 de marzo está en marcha el proyecto “Mil poemas a Miguel Hernández”, organizado por la Casa del Arte de Isla Negra, en Chile, que dirige el escritor Alfred Asís, y con la colaboración de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano. Alfred Asís, reconocido escritor e impulsor de causas sociales, ha llevado a cabo homenajes similares a Pablo Neruda y César Vallejo.

Se trata de impulsar la edición en dos tomos de los mil poemas que se espera recoger en los que los autores, desde su visión personal, deben dirigirse al poeta. La extensión máxima será de una página por obra en letra Arial y cuerpo 12, interlineado simple. La fecha límite de envío de los poemas es el 31 de agosto. La página web oficial del proyecto es www.alfredasis.cl .